

**NELSON VARGAS**

Que se termine la incertidumbre

Se vienen días, semanas y meses muy importantes para el futuro del país. Tiempo en el que escucharé y leeremos diferentes discursos que seguramente generarán debate y polémica. Estos ejercicios son parte de la democracia; que existan ideas diferentes nutre la política, siempre y cuando no se rebase la línea del confrontar al pueblo con el pueblo, a través de discurso.

No sé si la elección de 2024 vaya a generar grandes pleitos, pero hoy en día y desde hace un tiempo vemos en los medios estas diferentes posturas, que han generado una división innecesaria entre la gente.

El problema de lo que está pasando hace sentir al pueblo de México, en todas sus clases sociales, una preocupación constante relacionada con lo económico, pero también con la armonía social.

Por ejemplo, a los empresarios siempre nos tiene desconcertados las ideas, propuestas o iniciativas que se quieren llevar a cabo, sin hacer un ejercicio de consulta, estudios y alcances, por lo que aparentemente mucha gente no está de acuerdo.

Según las encuestas, la popularidad es muy alta, pero ojalá los legisladores y más autoridades en to-

dos los niveles traten de ver siempre por el bien de México.

Estoy convencido de que desde el gobierno ha hecho muchas cosas, pero de igual manera ha habido errores, cosas por mejorar. Es algo normal en cualquier práctica, pero lo que no es normal es que para todo queramos enfrentarnos con el de a lado. Si no piensa igual que yo, podemos coexistir, sobre todo, hacer todo lo que está de nuestra parte para no desestabilizar nuestro condominio, cuadra, colonia o hasta ciudad, según sea el caso.

La gente que estamos en producción y generamos empleos en México —en mi caso más de mil empleados—, siempre estamos con una incertidumbre de qué es lo que va a pasar.

Hay mucha desorientación. Y como mexicano me siento triste que eso ocurra y que no tengamos la sensatez para sacar adelante a este gran país que puede ser impresionante, pero no podemos hacer que crezca como este problema que viene desde hace muchos años.

Ojalá entendamos que no todo sea buscar el beneficio personal. No quiero que piensen que estoy a favor o en contra del gobierno. Simplemente, soy un mexicano que piensa que hay cosas que se han hecho bien, pero que se pueden hacer mucho mejor.

Pensemos en nuestros hijos y nietos, pensemos que estamos construyendo un país para ellos y que no estén llenos de miedos dentro de la dinámica de incertidumbre que nos tiene rebasados y hasta estancados para salir adelante. ●

Profesor